
Herr Fuchs erklärt, dass der Antrag der SPD-Fraktion darauf abzielte, die Kommunikation zwischen 
Verwaltung und Jugendcafé darzustellen. Da der Antrag bereits in der Vergangenheit gestellt wurde, bittet 
Herr Fuchs um Berichterstattung zu welchen technischen Erneuerungen  es zwischenzeitlich im 
Jugendcafé gekommen ist.  
 
Herr Nolden teilt mit, dass bereits eine neue Box, sowie ein Laptop angeschafft wurden. Der Beamer soll 
ebenfalls ersetzt und entsprechend den aktuellen Standards angepasst werden. Ein Angebot wurde 
angefordert, liegt aber noch nicht vor. Beim Surfer soll noch ein neues Update aufgespielt werden. Dies 
sind die Anschaffungen die bereits gemacht oder noch erfolgen werden. 
 
Frau Vetter teilt noch ergänzend mit, dass die Mittel für Technik im Jugendcafé  im Gemeindehaushalt 
2019/2020 mit jeweils 2000,- Euro berücksichtigt wurden und diese investiven Mittel auch über das Ende 
des Haushaltsjahres hinaus übertragen werden können. 


